

Dipl.-Chem. Dr. rer. nat. Hans Penner, 76351 Linkenheim-Hochstetten

Frau Bundeskanzler Dr. Angela Merkel

Sehr geehrte Frau Dr. Merkel,

auf dem CDU-Landesparteitag MV am 30.01.2016 haben Sie erklärt, **daß die Akzeptanz von Anhängern des Islam Ihrem Werteverständnis entsprechen würde**: <https://www.ndr.de/nachrichten/mecklenburg-vorpommern/CDU-Parteitag-Merkel-verteidigt-Fluechtlingspolitik-,cdu548.html>

Ihrer Wertschätzung des Islam entspricht, daß Sie den antichristlichen Islam legitimiert und zum Bestandteil Deutschlands erklärt haben. Sie fordern die unbegrenzte Immigration von Anhängern des Islam. Sie setzen sich dafür ein, daß der Islam an Schulen und Hochschulen gelehrt wird. Ihre Wertvorstellungen sind unvereinbar mit einem freiheitlichen demokratischen Rechtsstaat und mit dem Grundgesetz der Bundesrepublik Deutschland, dessen Gesetze Sie übertreten (siehe Gutachten Prof. di Fabio). **Ihre Förderung der Islamisierung ist deutschfeindlich:**

1. Der Islam ist die Unterwerfung unter die Lehre des Mohammed, die im Koran unabänderlich festgelegt ist. "Euro-Islam" und "Islamismus" gibt es im Islam nicht. Die Auslegung des Islam darf nur durch anerkannte islamische Gelehrte erfolgen.
2. Die Gemeinschaft der Islam-Anhänger versteht sich als die beste der Menschheit und strebt nach Weltherrschaft, auch nach der Islamisierung Deutschlands.
3. Die Migrationskrise und die meisten Krisenherde der Welt sind durch den Islam verursacht. Der Islam bedroht Juden und Christen mit dem Tod und tötet jährlich Zehntausende von Christen wegen ihres Glaubens.
4. Der Islam verbietet die Integration seiner Anhänger in andere Kulturen.
5. Der Koran verbietet Denk-, Meinungs- und Glaubensfreiheit.
6. Der Koran fordert die Ausbreitung des Islam mit Gewalt (siehe www.fachinfo.eu/fi033.pdf).
7. Der Koran fordert die Minderbewertung der Frau (siehe www.fachinfo.eu/fi156.pdf).
8. Der Koran fordert Körperstrafen einschließlich der Todesstrafe.
9. Adolf Hitler war ein Bewunderer des Islam wegen dessen Gewalttätigkeit. Der Islam verbreitet "Mein Kampf" wegen der Judenfeindschaft der Nationalsozialisten.

Als Nichtmitglied stelle ich fest, daß die Alternative für Deutschland im Gegensatz zur CDU christliche Werte vertritt. Die AfD ist weder nationalsozialistisch noch rassistisch, sondern eine demokratische Partei auf der Basis des Grundgesetzes. Die AfD wird deshalb von Neomarxisten, die Deutschland beseitigen wollen, ebenso bekämpft wie die Proteste gegen die Islamisierung des Abendlandes.

In Sorge um die Zukunft der jungen Generation ist eine Verbreitung dieses Schreibens erwünscht, das auch im Internet steht: www.fachinfo.eu/merkel.pdf

Hans Penner